



Diputados definirán formato de parlamento abierto sobre reformas electorales a finales de junio

A finales de este mes la Cámara de Diputados definirá el formato y el calendario del parlamento abierto para discutir y analizar la reforma electoral, informó el presidente de la Mesa Directiva de este órgano parlamentario, Sergio Gutiérrez Luna.

Manifestó que la Cámara de Diputados está lista para analizar a fondo las diversas iniciativas en materia electoral que han sido recibidas por este órgano legislativo y turnadas a las comisiones correspondientes para su estudio.

El legislador veracruzano dijo que es importante comenzar con el estudio de todas las propuestas a partir de las coincidencias, pero sin apartarse del objetivo principal y que es ampliar el cauce democrático del país.

“Una vez que tengamos un formato establecido, las y los legisladores nos daremos a la tarea de socializar y debatir ampliamente las iniciativas, a fin de enriquecerlas. Hay que visualizar la necesidad de fortalecer el sistema electoral, así como dar certeza y transparencia a los comicios sin que signifiquen un alto costo para el erario”, precisó.

Gutiérrez Luna dijo que para ello se realizará foros de Parlamento Abierto en los que se escucharán las voces de los actores involucrados tales como juristas, académicos, especialistas en materia electoral, dirigentes partidistas, politólogos y representantes de la sociedad civil, con el fin de nutrir el intercambio de ideas.

Comentó que entre las iniciativas analizadas por las comisiones de Puntos Constitucionales y de Reforma Política-Electoral, está la enviada por el Ejecutivo Federal, que busca la máxima participación ciudadana en ejercicios democráticos, la conformación, a través del voto, de los integrantes del árbitro electoral, así como el ahorro de recursos que podrán destinarse para el bienestar de las familias.

El morenista consideró que para la realización de jornadas electorales participativas, confiables y que den certeza a la ciudadanía y a los actores políticos, se requieren reglas claras para hacer más eficaz el sistema democrático.

<https://www.capitalmexico.com.mx/cdmx/diputados-definiran-formato-de-parlamento-abierto-sobre-reformas-electorales-a-finales-de-junio/>